






































○議会傍聴者が少ないのにびっくりしています。 傍聴

者が多い方が議員さんの活力活気も生まれると思い

　　ます。 対策を考えることが大切でしょう。

                                                （７０歳代・男性）

○一般質問表を早く知らせてほしい。 今回ホームページ

　　では 2 日前しか知ることができなかった。

                                                （６０歳代 ・ 男性）

○八女市を本当に好きな私にとって、 子どもや若い人

　　に夢 （喜び） を持って過ごされるまち作りに努めて欲

　　しいです。　　　　　　　　　　                  （６０歳代・女性）

議会を傍聴されたみなさんの声を

一部ご紹介します。

　　　　　　　　　　　　（原文のまま記載） 


